
* 一般質問日　３月６日(月曜日)　午前１０時から

順番 質 問 者

1 竹邑　利文 1 都市計画法について 市街化区域の拡大は可能か

(一問一答)
2 資源ごみの補助金について 資源ごみの補助金の見直し

3 教育行政について (1) ＬＧＢＴへご配慮を

(2) 学校が楽しいですか

(3) 親の所得による体験の格差

(4) 現有のパソコンの処方は

2 梅谷　裕規 1
田原本町の公共交通につい
て

(1)
「タワラモトンタクシー」の利用日、利用時間制限の
撤廃

(一問一答)
(2) 定時定路線、乗合型デマンドタクシー運行の必要性

(3) 自動運転車導入検討の必要性

2
ボランティア清掃ごみ袋交
付要綱の改正について

「個人によるボランティアでわが町をきれいな街にし
たい」という尊い気持ちを、町として感謝、支援する
ため、ごみ袋交付条件を緩和する現行要綱の改正

3
田原本町内小学校の特別支
援教育について

(1)
経過観察児童の実数把握とそれに伴う支援員の配置、
通級指導

(2)
①学校と福祉機関と保護者の連携の実現への今後の取
り組み

②関係者に特別支援教育の理解を深める方策

(3)
令和５年４月から、特別支援教室在籍児童は週の授業
数の半分以上を特別支援学級において授業を受けられ
るか？

(4)
県教育委員会へ特別支援教育と放課後デイサービスと
の連携について要望書を提出された、その内容と結果

(5)
議会での一般質問の内容と答弁について、各学校長に
対してどのように伝達、情報共有されているのか？ま
た、伝わっていると理解されているのか？

3 杉岡　雅司 1 食育と学校給食について (1)
学校給食を生かした食育の充実、地場産物の活用につ
いて

(一問一答)
(2)

学校給食における食物アレルギーをもつ児童・生徒に
対する対応について

2 農業振興及び施策について (1) 農業従事者について

(2) 遊休農地・耕作放棄地について

(3) 田原本町農地バンクについて

4 平田 昌隆 1
町内における空き家対策に
ついて

(1)
町内における空き家数及び特定空き家数はどれくらい
ありますか？

(一問一答) また、特定空き家に指定以降の助言・指導→勧告→命
令→行政代執行は、どれくらい行われていますか？

(2)
空き家の利活用として、ゲストハウス等の推進状況は
いかがでしょうか？
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5 吉田　容工 1 飲み水を確保するために (1)
当日（１月２５日）町内で断水等の被害はありました
か？

(一問一答)
(2)

本部会議の構成はどうなりますか？上下水道班は機能
しますか？

(3)
磯城郡水道企業団災害対策本部と町の災害対策本部と
の関係はどうなりますか？

2 水害予防対策について (1)
昨年どのような被害が発生したのか？その要因は何
か？

(2)
シルバー人材センター付近の水害は無くなりますか？
どれだけ効果を期待できるのですか？

(3)
災害が繰り返し発生している今里や柳町、アンダーパ
ス、根太口や阪手の災害予防対策は実施されたのか？
どのような対策計画があるのですか？

3
マイナンバーカードについ
て

(1)
国保被保険者の人数と、その内マイナンバーカードを
取得した人数と保険証認証した人数は何人ですか？

(2)
本人の意思でマイナンバーカードを作れない方の特例
はありますか？

(3)
マイナンバーカードの期限が近付くと連絡はあります
か？

(4)
マイナンバーカードを偽造されることはありません
か？

(5)
町は、現行の保険証を引き続き発行しますか？マイナ
ンバーカードに乗り換えますか？

4 学校給食無償化について (1)
教育委員会は学校給食にどのような役割を求めていま
すか？

(2) 給食費無料の目的は何ですか？

(3) 学校給食を無償にしませんか？

(4)
黙食から以前のようにおしゃべりしながらの給食に戻
す計画はどうなっていますか？

6 古立　憲昭 1
安心で安全な子育て環境の
整備について

(1) 0歳児の見守り訪問事業の展開について

(一問一答)
(2) 家事支援員（産後ドゥーラ）の確保について

(3) 子ども食堂の整備拡充について

2 マスク着用緩和について (1) 本町の施設はどの様に対応されるのか

(2) 教育現場の対応は

7 藤井　誠人 1 通学路 等の安全について (1) 幹線道路等に防犯カメラを

(一問一答) ①自治会など地域組織のご協力や、県制度（小中学校
通学路）の活用により防犯カメラが設置されている。
設置効果についての町の見解、警察との連携なども含
め伺う。

②県道へ防犯カメラ設置することに関する町の見解を
伺う。

③幸町交差点に防犯カメラ設置の要望がある。②の質
問と関連するが、県と町が連携し設置を進める場合、
どのような課題があるか。

④町内通学路で、設置されている防犯カメラはある
か。

⑤現段階で、県道・国道への防犯カメラ設置の見解を
伺う。



順番 質 問 者 件　　　名 要 旨

7 藤井　誠人 2
防犯ボランティア活動の推
進について

ありふれた身近な場所で、子どもや女性を狙った犯罪
が後を絶ちません。

(一問一答)
(1) 地域防犯力の向上について

(2) ながら見守り「わんわんパトロール」等について

①田原本町内の刑法犯認知件数の推移など見解含めて
伺う。

②現在、田原本町には何頭の犬の登録がされておりま
すか。

③既存ボランティアさんへの保険への制度を伺う。

④防犯パトロールアドバイザー等はどのような人を採
用し、現在何人いるのか。

⑤地域の防犯力を高めるためには、効果的な防犯パト
ロール活動が重要であると思うが工夫している点は何
か。

8 西川　六男 学校の統合について (1) ３校同時の対等統合を！

(一問一答)
(2) 統合の基本構想（案）について

・田小案の運動場面積は確保できるのか？

・プールの設置は？

・工事中の給食の実施は？

・仮校舎（プレハブ校舎）建設の問題点への取組は？

・必要な駐車場の確保はできるのか？

・町内小学校で最古の体育館をなぜ建て替えないの
か？

・財源の確保は？

・校区はどうするのか？

・スクールバスは走らせるのか？

・地震に強い学校を！

・統合候補地の比較評価は適切か？

・公表された資料の３回目の間違いについて

・統合の大きな理由にされている「複式学級」につい
て
・北小保護者の約６０％が「このままでいい」という
意見について

・統合の住民投票について

・新しい用地を確保し、新しい統合校の建設を！

※質問及び順番等につきましては変更になることがあります。


